

「やさしく かしこく たくましく」

南小だより

<https://www.city.yamagata.gifu.jp/site/ijira-minamisyo/> 伊自良南小学校 令和3年5月25日 第3号



梅雨に入り、外で遊ぶ機会が少なくなってきた子どもたちですが、教室で思い思いの過ごし方をしたり、学年ごとに体育館で活動したりして、毎日、元気に過ごしています。日頃から、ご家庭でお子さんの体調管理をしていただいているおかげだと感謝しております。

14日には山県市も、「まん延防止等重点措置」の対象区域になりました。これまでと同様、感染予防対策をとり活動を行ってまいります。また、今年度予定している行事などは、感染予防を行ったうえで、できる限り開催したいと考えていますが、今後の感染状況によっては、急遽取りやめなければならないことがあるかもしれません。その場合は、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

一年生を迎える会 4月23日

6つの花グループに分かれ、一年生を迎える会を行いました。



自己紹介の後は、1年生の子を中心にしながら、グループ全員が楽しむことができる遊びで盛り上がっていました。また、遊びの最中には、1年生や下学年に寄り添う6年生の姿があり、見ていて温かい気持ちになりました。花グループで集まる初めての会でしたが、6年生のこれまでの準備、当日の司会進行のおかげで素敵な会になりました。これからの、花グループの活動を楽しみにしていてください。

植物の種や苗を植えました 4月～5月初旬

1年生～4年生の学習



1・2年生は「生活科」、3・4年生は「理科」の学習で、それぞれ植物を育てています。



○問題：この上の写真の植物は、何でしょう。また、何年生が育てているでしょう。

種や苗を植えた後、「早く大きくなれ。」「早く芽が出ないかな。」と言しながら水をあげている声が聞こえてきました。また、芽が出ているのを見つけると、「やったあ。芽が出てる。」と、嬉しそうに話す声も聞こえてきました。まだ芽が出ていない子に、「来週には、きっと出てくるよ。」とあったかい声をかける子もいました。「何色の花がさくのかな。」「実がたくさんなるよ。」と、これから大きくなっていく植物に期待を込め育てています。これから実や種ができるまで、子どもたちはいろいろなことに気付いていきます。ひょっとすると、実ができなかったり、途中で枯れてしまったりすることがあるかもしれません。「なぜだろう。」「どうするとよかったのかな。」と考えることも、大切な学習です。今後の植物の成長とともに、子どもたちの成長も見守りたいと思います。

クラブが始まりました 5月18日

4年生～6年生の活動



今年度は、図画工作、パソコン、リコーダー、スポーツ、十六拍子、文化、将棋の7つのクラブから、興味をもったクラブを選び活動しています。